

LA

SEMAINE RELIGIEUSE

DE QUEBEC

La Procession de saint Marc

Ce fut le Pape saint Grégoire le Grand qui institua la procession de saint Marc, en 590, pour conjurer le fléau de la peste qui désolait Rome. On tombait mort en éternuant; delà, dit Goffin, l'usage des paroles adressées à ceux qui éternuent: *Dieu vous bénisse*. Ce grand saint voulant apaiser le colère de Dieu, distribua tous les fidèles en sept chœurs, et les fit partir en même temps de sept églises, comme autant de processions. Il portait lui-même l'image de la sainte Vierge que l'on croit communément avoir été peinte par saint Luc, et lorsqu'il fut près du Môle d'Adrien, on vit un ange qui mettait l'épée dans le fourreau; et dès lors le fléau cessa. Le château qui est aujourd'hui à la place où eut lieu cette apparition a été appelé, en mémoire de cet événement, le château Saint-Ange. Comme l'on croit que ces processions furent instituées le 25 avril, jour de saint Marc, l'Eglise en célèbre l'anniversaire tous les ans en ce jour.

Série de lettres sur une question palpitante d'intérêt

Troisième lettre

Cher Alexandre,

Je l'ai promis, avant-hier, de te mettre sous les yeux d'autres preuves que le Diable se manifeste visiblement quand il le juge à propos, et que ces manifestations sont fréquentes, à notre époque surtout. Je viens aujourd'hui tenir ma promesse, et nous allons interrompre un moment notre étude sur Dieu et ses œuvres, par le récit d'une conversion qui jette une lumière sinistre sur les événements du jour, tant ici que dans l'ancien monde. C'est le *Journal de Lourdes* qui, le premier, a fait connaître les faits que tu vas lire.